

保護者の皆様へ

台風16号の接近に伴い、今日は天気が大荒れでした。体育学習発表会前日、各学年は体育館で最終練習を行いました。本番に向けてどの学年も準備万端に感じます。

この夏の新型コロナウイルスの第5波の感染状況は大変厳しく、10月の体育学習発表会はできるのか、夏休みから気をもんでいました。2学期、学校は始まりましたが、集団での活動、異学年での活動は感染予防の観点からすぐにはできず、9月中旬になって学年での練習を始めました。それまでは各学級で指導したり、動画を見せながら子供たちにイメージをもたせたり、各学年工夫して指導を続けました。自宅からオンラインで参加する人のために動画の準備もしました。そして先週からは、秋晴れの空の下、子供たちと先生方の協働作業が始まりました。本番前の最後の週は、学年に応じて準備した道具を用いて仕上げに取り組みました。日計表をもってくる子供たちに聞いてみると「もう、完璧だよ。」「早く本番にならないかな。」「今日は2時間も練習して疲れたよ。」など子供たちは笑顔で答えてくれました。学校行事で得られるものはたくさんあると思います。友達を思いやる心、粘り強く取り組む姿勢、友達と協力して一つのものを作り上げる達成感、さらに上手に演技したいというこだわり、向上心等、学校でしか学べないことがあります。子供たちは日々の練習の中で、それぞれの力を育んできました。明日は台風一過となり、また夏日が予想されています。晴天のもと、子供たちの弾ける笑顔、躍動する身体、演技をじっくりご覧いただきたく存じます。発表形態は昨年と同様、学年ごとの発表、各ご家庭2名の参観でお願いしております。短い時間ですが、子供たちの姿を目に焼き付け、夕食の話題にさせていただければ幸いです。今日は給食で大一小、運動会前日の名物「チキンカツカレー」でエネルギー充電もばっちりです。明日をお楽しみに。

令和3年10月1日

大森第一小学校 校長 尾上 健二

